

Cher (e) s Abonné (e) s,

Nous entrons doucement dans l'hiver, les feuilles tombent et les fairways sont rincés par les pluies successives. Rien d'extraordinaire en somme, mais nous nous réjouissons de savoir que les nappes phréatiques se remplissent...

Vous n'avez pas constaté de travaux spectaculaires sur le terrain ou au club house cette année car nous avons effectué de gros travaux d'agrandissement sur le bâtiment des jardiniers. C'est là que se trouve leur base-vie, c'est là que sont rangées et entretenues toutes les machines. Et c'est là que nous avons dépensé tout notre budget... Ces travaux ont permis d'améliorer l'organisation de l'atelier mécanique, de mettre les installations en conformité avec les normes du droit du travail, en particulier concernant la mixité (sic...) et celles de gestion des effluents. Bref, nous sommes maintenant à l'aise et en sécurité pour cette partie de notre site.

Pas de travaux spectaculaires donc, mais une progression qui se poursuit, en particulier concernant la qualité des greens. Vous l'aurez sans doute remarqué, ils ont été très bons et très roulants toute la saison, et n'ont subi quasiment aucune attaque de maladie, malgré un nombre de traitements extrêmement faible !

L'utilisation de notre nouvel outil de réservation/encaissement vous est maintenant familière, et a apporté un réel gain en efficacité de notre côté. Nous espérons que vous en tirez satisfaction, et restons à l'écoute de vos questions et remarques.

Les équipes ont participé à de nombreux championnats. C'est le maintien qui a prévalu dans chacun des championnats, sauf pour l'équipe Messieurs, qui s'est extirpée des Promotions, pour accéder à la 4^e division du championnat de France. Bravo l'équipe !

A noter : nous avons aussi rejoint le championnat de France Séniors 2 Messieurs. Cette jeune équipe est encadrée par Fabrice Bertrand.

En cette fin de saison, nous avons accueilli de nouveaux équipiers qui nous porteront, c'est certain, vers des résultats encore meilleurs : nous souhaitons la bienvenue à Cristina de Sousa (index 7.1) chez les dames, et à Tony Bonucci (index 3.0) et Sean Higgins (index 4.1) chez les messieurs.

Félicitations particulières à Philippe Caudal qui a remporté à la maison le Trophée Séniors à l'issue d'un play off magistral !

Et bien sûr, bravo à nos champions du club : Marie-Laure Guillemain chez les dames, Guillaume de Fenoyl chez les messieurs, Jean Claude Goetz en séniors, et François Phan pour les deuxièmes séries messieurs

Sur le plan commercial, le golf et le restaurant se portent bien, malgré une conjoncture morose. Le restaurant en particulier signe une belle progression cette année, preuve que le travail et la régularité sont récompensés. Le chef fait tous ses efforts pour vous proposer tout au long de l'année des menus appétissants et abordables. Ne négligez pas le fait que nous aussi, nous subissons une inflation violente, avec les prix de certaines denrées qui ont pris plus de 25% depuis début 2022. Cette évolution est très sensible également pour les achats qui concernent le golf : l'électricité, le carburant, les machines... les prix se sont envolés. Mais nous ne perdons pas notre optimisme, et saurons attendre que les affaires reprennent un cours normal !



Beaucoup d'entre vous ont déjà profité des nouvelles réciprocitys : en plus des échanges existants, vous êtes maintenant accueillis à Ableiges, Isabella, Augerville, et à Soufflenheim (avec un tarif très préférentiel pour ce dernier golf).

Les SSM (Stableford Simples Marivaux) se poursuivront en 2024. Ces petites compétitions vous donnent l'occasion de faire évoluer votre index et de vous mettre en situation réelle régulièrement. Un calendrier à plusieurs mois est consultable sur le site Animations.

Tous les prix n'augmentent pas et vous constaterez sur les fiches d'abonnement que les tarifs 7/7 sont en baisse. En effet, depuis le COVID, la fréquentation du golf en weekend a beaucoup diminué à l'inverse de la semaine. Nous adaptons donc les tarifs en réaction à cette tendance. Sachez en tous cas que depuis 2021, le parcours est très disponible en weekend...

L'année 2024 sera inévitablement chargée de projets, d'aléas, et de bonnes surprises. Les projets sont encore trop incertains pour en parler ici, mais l'objectif sera de concentrer nos efforts sur le parcours avec (entre autre !) la réalisation de chemins supplémentaires, un sablage massif des fairways dès que la météo nous le permet, de nouvelles voiturettes au printemps, et un entretien courant encore plus soigné. Ah si, j'allais oublier... vous assisterez sans doute prochainement à la naissance d'un nouveau site internet www.golfmarivaux.com !

A noter dans vos agendas pour l'année prochaine :

Le Grand Prix qui se déroulera le 31 Août – 1^{er} Décembre

La journée du Club : Samedi 12 Octobre

Le Trophée séniors : 16 – 17 Octobre

Comme l'année dernière, l'accueil du golf restera ouvert toutes les vacances (le matin uniquement entre le Noël et le nouvel an), le restaurant quant à lui sera ouvert tous les jours, exceptés les 24 - 25 Décembre et 31 Décembre - 1^{er} Janvier.

Toute l'équipe du golf et du restaurant se joint à moi pour vous souhaiter un Noël très chaleureux et de joyeuses fêtes de fin d'années. Nous nous réjouissons d'entamer à vos côtés une année 2024 remplie de beau golf et de bons moments entre amis !



Le 7 Décembre 2023

Hugo Blanchet